

## Sinergitas TNI Polri di Parakansalak Laksanakan Sambang Warganya

Sukabumi - [PARAKANSALAK.XPRESS.CO.ID](http://PARAKANSALAK.XPRESS.CO.ID)

Oct 4, 2023 - 12:23



*Sinergitas TNI Polri di Parakansalak Laksanakan Sambang Warganya*

Bhabinkamtibmas Desa Sukatani Parakansalak, Aipda Koswandi, A.Md, aktif dalam melaksanakan tugasnya dengan mendekati masyarakat melalui sistem Door to Door atau sambang ke rumah warga. Kali ini, ia mengunjungi Kepala Dusun Cikiredas, Sdr Ustad Dindin Solehudin, S.Pd, pada hari Rabu, 4 Oktober 2023.

Kunjungan tersebut tidak hanya sekadar silaturahmi, tetapi juga sebagai upaya untuk membangun kesadaran masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kamtibmas yang penting.

Pertama-tama, Bhabinkamtibmas meminta kepada Kepala Dusun agar

mengingatkan warganya untuk aktif dalam melaksanakan Satkamling atau ronda malam. Ini merupakan langkah penting dalam mengantisipasi berbagai gangguan keamanan seperti tindak pencurian dan perampokan, terutama yang berkaitan dengan curat dan curanmor. Dengan kebersamaan dalam menjaga wilayah, diharapkan tingkat keamanan di Desa Sukatani Parakansalak dapat meningkat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk bijak dalam bermedia sosial. Hal ini penting karena media sosial dapat menjadi sarana penyebaran informasi yang cepat, baik positif maupun negatif. Dengan bijak dalam menggunakan media sosial, masyarakat dapat membantu menjaga ketertiban dan keamanan dalam dunia maya.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas menjelaskan tentang Aplikasi PRESISI POLRI SUPER APP. Aplikasi ini merupakan alat yang dapat digunakan oleh masyarakat untuk mengakses informasi terkait kepolisian, seperti laporan kejahatan, informasi keamanan, dan layanan publik lainnya. Dengan menggunakan aplikasi ini, masyarakat dapat lebih mudah berinteraksi dengan kepolisian dan memberikan kontribusi dalam menjaga keamanan.

Terakhir, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, yaitu AA DEDE PRESISI. Program ini menunjukkan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi. Dengan kerja sama antara polisi, kepala dusun, dan seluruh masyarakat, diharapkan Sukabumi akan menjadi tempat yang lebih aman dan nyaman bagi semua warganya.

Melalui kunjungan ini, Bhabinkamtibmas Aipda Koswandi memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan desa mereka. Ini adalah langkah positif dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terjaga dari potensi gangguan kamtibmas. Semoga upaya seperti ini terus dilakukan untuk menjaga kedamaian dan ketertiban di Desa Sukatani Parakansalak.